



El entierro de Posada.—Los hermanos Pepe y Carro Posada.

### EL ENTIERRO DE POSADA

Victima de larga y penosa enfermedad falleció el día 5 del corriente, a las diez de la mañana, en el inmediato pueblo de Alcalá de Guadaíra, el joven espada José Posada, hermano del matador de toros Francisco.

El malogrado diestro enfermó hace tres años, a su regreso de Montevideo, adonde fué con su hermano Carro a torear varias corridas, mereciendo su trabajo la aprobación de aquellos públicos, pues además de tener una afición grandísima, poseía excelentes

condiciones para haber podido ocupar un buen puesto en el arte á que se dedicaba.

Pepe Posada ha fallecido rodeado de su madre y hermanos á los diez y ocho años de edad, cuando se le presentaba un brillante porvenir.

El cadáver fué embalsamado en Alcalá de Guadaíra, llegando á esta capital el sábado 6, á las once de la mañana, recibiendo sepultura en el cementerio de San Fernando, constituyendo el acto una verdadera manifestación de duelo.

El cortejo fúnebre fué presenciado

por ininidad de personas que se hallaban estacionadas en la puerta de Carmona, Osario, Ronda de Capuchinos y Macarena.

Presidían el duelo el hermano del finado, sus tíos D. Pablo Posada y D. Antonio Carnerero, su hermano político Sr. Boneroci y los individuos de la cuadrilla de Carro Posada, Alcantarilla, Utrera, *Riñito* y Peralta.

Entre la ininidad de personas que asistieron al acto recordamos á los Sres. D. José Salgueiro, D. José Jimeno, el empresario de la Plaza de toros de Valencia, Sr. Carballeda;



La presidencia del duelo en el cementerio.

(Fots. de Arenas.)